

第1862回 2019.04.16

Rotary:Serving Humanity



半田南ロータリークラブ

●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長／山本 慎治 ■幹事／蜷川 勝己 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2018-2019

- 司 会
- ソングリーダー
- ロータリーソング
- 今月の歌
- ピアノ

S.A.A 榊原顕太郎君
榊原顕太郎君
「それでこそロータリー」
「仲よし小道」
中田 美由紀さん

会長挨拶

会長 山本 慎治君
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。



出席委員会

第1862回例会 4月16日(火) 天気(晴)
本日の例会は30名の出席にて、出席率は83.33%です。
なお、前々回は2名のメーキャップにて100%に訂正します。

Smiling Box

- | | |
|--------|---|
| 近藤 敏通君 | クシャミや鼻水、多分花粉症だと思います。昨年までは何もなかった。昨年との違いはプレッシャー、ストレスです。皆様よろしくお願いします。助けて下さい。 |
| 石川 信行君 | 桜も少し残っていた先週春祭りも無事終わりました。武豊町は10月にも11台が勢揃いする山車祭りが開催されます。今から楽しみです。皆さんも武豊にお出かけください。 |
| 石川 勝彦君 | ソメイヨシノが散り始め八重桜が咲き始めました。人生と同じ散るも咲くのも美しくしたいものです。 |
| 鈴木 宏司君 | 本日、榊原和久君代理で国際奉仕について話させていただきます。今年度で委員長も終わり次年度から少し楽させてもらえそうです。 |
| 山本 慎治君 | 平成最後の成岩地区春祭り、特に13日の土曜日は最高の祭り日和、14日日曜日は夕方、雨に見舞われましたが、二日間無事に祭事が執り行われました。感謝！！本日の卓話担当、鈴木宏司君、本日の卓話宜しくお願いします。 |
| 蜷川 勝己君 | 4月に歯科衛生士になった娘に先生が娘さんにやってもらいます。と言われタオル掛けられ口を開けた途端恐怖しか感じませんでした。 |

合計6名 12,000円

卓 話



演 者 鈴木 宏司君
演 題 「国際奉仕委員会について」



次回の例会

第1864回例会 新旧引き継ぎ会
5月14日(火) 於:半田商工会議所

2019/04/16

第36回 会長挨拶

人類有数の文化遺産、
パリノートルダム寺院大聖堂が日本時間
16日午前2時ごろ炎上し、尖塔や屋根が焼け落ちた。
改修工事中で、屋根の上に組まれた足場付近から
出火した可能性が指摘されるが、それでも悔やまれる。
炎は屋根を覆い空に舞い上がったが、
南北二つの塔は焼失を免れた。

改修工事に備え、文化財の多くはあらかじめ
運び出されていて無事だったという。
寺院はカトリック教会でセーヌ川のシテ島に
12世紀、建設が始まり14世紀に完成した。

ゴシック様式を代表する建築として知られ、
ステンドグラスや彫刻などの美術品も有名だ。
フランス革命時には破壊に遭ったが、ナポレオの戴冠式が行われた。
フランスの歴史を象徴する場所でもある。

これまで文化財が被災した例では、
1949年法隆寺金堂からの出火で国宝の壁画が焼損した。
壁画保存のため模写作業をしていた中の火災だった。
残った模写や資料を基に、画家や専門家らが結集して再現作業を進め、
1968年に完成させた。

焼損のショックは大きく、再建には糺余曲折もあるだろうが。
しかし、差し伸べられる手に加え、再建に活用できそうな技術の進歩もある。
武力、マネー力でなく、文化こそ、21世紀の力であってほしい。

中日新聞
2019年04月17日
社説より